

## ABSTRAK

Universitas Esa Unggul  
Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan  
Program Studi Ilmu Keperawatan  
Skripsi, 10 September 2012

Eni Trismiati  
2010-33-055

7 Bab, 59 halaman, 16 Tabel, Lampiran

“Hubungan Pengetahuan Tentang Cidera Kepala dan Peran Perawat dalam Penanganan Pasien Cidera Kepala di Unit Gawat Darurat Rumah Sakit Qadr Tangerang Tahun 2012”

Cedera kepala merupakan salah satu masalah kesehatan yang dapat menyebabkan masalah kesehatan yang dapat menyebabkan gangguan fisik dan mental yang kompleks. Hasil pengamatan yang dilakukan peneliti pada bulan April 2012 di Unit Gawat Darurat Rumah Sakit Qadr, dijumpai 60% perawat belum melakukan penanganan pasien cidera kepala sesuai dengan standar prosedur yang ada. Pengetahuan adalah merupakan hasil dari tahu dan ini terjadi setelah orang melakukan penginderaan pada suatu objek tertentu. Peran merupakan tingkah laku yang diharapkan oleh orang lain terhadap seseorang sesuai dengan kedudukannya dalam sistem, dimana dapat dipengaruhi oleh keadaan sosial baik dari profesi perawat maupun dari luar profesi keperawatan yang bersifat konstan. Peneliti membatasi penelitian hanya pada satu peran yaitu sebagai pemberi asuhan keperawatan dan tiga tahap pengetahuan yaitu tahu, *comprehensi* dan aplikasi. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan pengetahuan tentang cidera kepala dan peran perawat dalam penanganan pasien cidera kepala di unit gawat darurat Rumah Sakit Qadr Tangerang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Deskriptif Corelasional* dengan pendekatan *Crossectiona Study* dengan menggunakan uji statisti Chi-Square Karakteristik responden sebagian besar berumur 31-40 tahun ( 48%) dengan tingkat pendidikan DIII Keperawatan (100%) dan lama bekerja 1-5 tahun (40%). Skor pengetahuan : kurang 44% dan baik 56%. Sedangkan skor peran : kurang 44% dan baik 56%. Uji statistic menunjukkan ( $\chi^2$  sebesar 6.579 dengan  $p$  value sebesar  $0.017 < \alpha = (0.05)$ ) ada hubungan antara pengetahuan tentang cidera kepala dan peran perawat dalam penanganan pasien cidera kepala. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa dengan peran perawat yang baik maka akan meningkatkan pelayanan keperawatan dalam penanganan pasien dengan cidera kepala.

Kata kunci : Pengetahuan, Cidera Kepala, Peran Perawat.